

Les actualités



Présentation du programme Leader aux associations

Le PETR est intervenu le 5 mai dans le cadre d'une réunion d'information sur les financements européens organisée à l'initiative de l'ADDA du Gers. L'occasion pour la trentaine d'associations présentes de mieux appréhender différents programmes tels que Leader, Erasmus, CERV ou Europe Creative.

[Découvrir le programme Leader](#)



Comment améliorer le confort d'été des bâtiments publics ?

Dans le prolongement de la journée du 2 octobre 2024 consacrée à l'adaptation des écoles au changement climatique, le PETR organise en partenariat avec le CAUE et la Communauté de Communes Astarac Arros en Gascogne un atelier visite le 9 juillet pour découvrir la rénovation de l'école de St-Michel

[S'inscrire](#)



Le climat change ... et alors ?

Découvrez la version animée de la synthèse graphique du diagnostic de vulnérabilité du Pays d'Auch élaboré dans le cadre du programme TACCT financé par l'ADEME et l'Agence de l'Eau.

[Voir la vidéo](#)



Et si on partageait les routes ?

Le PETR a été retenu dans le cadre de l'Appel à projets Vélotourisme de l'ADEME. Ce financement va permettre d'engager avec les EPCI une concertation pour expérimenter la mise en place de voiries réservées aux vélos, engins agricoles et riverains.

[En savoir plus ...](#)



Jeu-concours Grand Tour de l'Astarac à Vélo

Le PETR lance en partenariat avec le CDTL un jeu-concours sur les réseaux sociaux pour faire découvrir le Grand Tour de l'Astarac à vélo. Les auteurs des plus belles photos du parcours pourront gagner des colis gourmands et une nuit en chambre d'hôtes à la Ferme de la Patte d'Oie.

[En savoir plus ...](#)

Des projets sur le Pays d'Auch



Astarac Arros en Gascogne

DES CENTRES DE LOISIRS INCLUSIFS : Quand les espaces-refuges apaisent les enfants

La Communauté de communes Astarac Arros en Gascogne, investie dans sa qualité de service auprès des enfants, a mis en place des espaces-refuges dans plusieurs sites (écoles, accueil péri et extrascolaires).

[+ d'infos](#)



Coeur d'Astarac en Gascogne

Ville à joie s'invite à Cœur d'Astarac

Les 4, 13 et 20 juin 2025, les communes de Montesquiou, l'Isle de Noé et Estipouy ont accueilli la tournée Ville à Joie lors de soirées conviviales et festives pour amener les services utiles au quotidien au plus proche des administrés.

[+ d'infos](#)



Val de Gers

Inauguration de l'Hôtel d'entreprise Agroalimentaire Val de Gers à Seissan

Le mercredi 7 mai 2025, l'hôtel d'entreprises agroalimentaires de Seissan, situé dans la zone d'activités du Péré, a été officiellement inauguré en présence des élus locaux, de Monsieur le Préfet du Gers, de Monsieur le Président de la Communauté de Communes Val de Gers et Maire de Seissan, et de Madame la Vice-présidente du Conseil Régional Occitanie.

[+ d'infos](#)



Grand Auch Coeur de Gascogne

Atchoum - Covoiturage et transport solidaire

Festival, fêtes de villages, concerts d'été ... et si vous y alliez autrement cette année ?

Pour aller danser, applaudir vos artistes préférés ou simplement passer un bon moment en plein air, Atchoum est là pour vous aider à vous déplacer facilement et solidairement !

[+ d'infos](#)

Retrouvez les comptes rendus des dernières instances du Pays d'Auch

Suivez l'activité du Pays d'Auch :



[Se Désabonner](#)